
番号 通報日 所在 通報内容

1 2024/4/5 勝竜寺長黒　他

新幹線高架下の4本全ての水路、椿本チエイン裏、イオン

沿い周辺河川全てに大量のポイ捨て、不法投棄、少量のポ

イ捨てゴミを確認しています。

 この状態が何年も放置されてます。

 長岡京市も把握してますよね？？言われなくとも対応す

べきではないでしょうか？

数ヶ月前からずっとゴミが放置されてます

経過観察

数量が多く広範囲であるため

直ちに対応することが困難で

す。不法投棄防止の啓発に努

めつつ、対応について検討し

ていきます。また、劣化して

いた啓発看板については新し

い看板に交換しました。

2 2024/4/7 馬場見場走り
カーブミラー設置依頼。

右側の見通しが悪く、危うくぶつかりそうになる
経過観察

隅切りがある交差点はカーブ

ミラー設置の基準に合致しま

せん。現地確認の結果でも、

著しく見通しが悪いとは認め

られないため、今回カーブミ

ラーの設置は見送る判断にな

りました。

3 2024/4/11 JR長岡京駅東口

JR長岡京東口です。躓いている人や転倒している人をよく

見かけます。植木が大きくなれば、大丈夫と思いますがそ

れまでの間、手立てが有ればいいのですが。高齢者の方や

子どもさんには特に危険と思います。

経過観察

現在、植栽が伸びてきて花壇

につまづきにくくなっていま

すが、今後も引き続き現場確

認します。
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4 2024/4/14 調子２丁目
西山天王山駅の近くのファミリーマートの所の歩道です。

 凸凹していて段差があり転けて前歯折りました！

管理者に

連絡済
京都府に連絡済みです。

5 2024/4/15 勝竜寺
石畳（タイル）の石が外れて出っ張っているのでつまづき

そうで危険です
対応済 修繕を実施しました。

6 2024/4/17 馬場餅田

同要望2件あり

・長岡京市馬場の交差点(交差点)過ぎたＪＲ高架下の道路

です。 以前はＪＲ側にカーブミラーが付いてあったので

すが場所移動になりとても見にくいです。定期的によく事

故が起きている場所でカーブミラーを増やすか　信号をつ

けて頂きたいです。（トラックが増えると今以上にミラー

は見えにくくなるので信号機がありがたいです。）近日中

に　この辺りに物流倉庫が数件建ちます。今以上にトラッ

クが増え交通量も増えます。

・北向きに車で運転をしていて十字路に差し掛かり右折を

する際、カーブミラーが以前と方向が変わっており見ずら

く、車が来ているのかも直前まで見えず大変危険

対応

予定有
対応方法を検討中です。
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7 2024/4/18 馬場1丁目

馬場の市営住宅と公園の境界横の側溝にある網ががたがた

になっており、知らずに踏むと足を挫く可能性がある状態

になっています。

 また、このまま状況があったかすると網が落ちる可能性

があるとみています。

対応中 修繕発注済みです。

8 2024/4/25 西国街道

旧西国街道の石畳から通常舗装への改修を進めて貰って、

通行し易くなったのは良いのですが、迂回自動車やバイク

の増加とスピードアップが気になっています。

 この道路は、小学生の通学路になっており、いつ事故が

起こらないかハラハラしております。

 通行制限は難しいと思いますが、せめてスピードが出せ

ないような工夫をしていただけないでしょうか。

 事故が起こってからでは悔やむに悔やまれません。どう

ぞ宜しくお願いいたします。

対応

予定有

注意喚起看板を設置予定で

す。

《対応状況について》

　「検討中」：通報場所を確認し、対応方針を検討しています。　　　　　「対応予定有」：補修等の対応を予定しています。

　「対応中」：補修等の対応に着手しています。　　　　　　　　　　　　「対応済」：補修等の対応が完了しました。

　「経過観察」：緊急性は低いと思われるため、経過観察としました。

　「管理者に連絡済」：道路・河川課が管理している施設でないため、当該管理者に連絡しました。

　「不具合等確認できず」：通報場所において不具合等を確認できませんでした。

　「対応不可」：通報場所を確認しましたが、通報内容が対象外（私道等）であるため、対応できません。


